POR ALANNIA RESORTS, EN HOTELES Y ALOJAMIENTOS

Alannia continúa su expansión con un nuevo resort en la región de Murcia

9 28 ENERO, 2021 (03:06:51)

28 de enero de 2021.- La cadena Alannia Resorts continua su expansión por la Costa Mediterránea con un proyecto para la construcción de un nuevo camping resort en el sur de la región de Murcia (Águilas). El nuevo resort de Alannia se ubicará sobre unos terrenos de 80.000 metros cuadrados, los que se instalarán 300 parcelas, con bungalows, piscina y los servicios habituales de los complejos de la cadena. La filosofía de la marca tiene como eje central el disfrute familiar y para ello sus resorts cuentan con una oferta que conjuga espacio y ubicación, con servicios en materia de animación, restauración, práctica deportiva, wellnes, spa y zonas de agua. Además, el establecimiento que tendrá como eje central la sostenibilidad.

El proyecto se encuentra en tramitación para la obtención de la Declaración de Interés Público. Se espera que las obras puedan comenzar en el segundo semestre de 2021 y que el camping esté operativo en verano de 2022. La inversión prevista en el proyecto se situará entre los 6 y 8 millones de euros.

Este nuevo complejo vacacional hace que la red de Alannia Resorts amplíe sus actuales centros a seis y esté será el primero en esta región. Hasta ahora la cadena contaba con Alannia Guardamar y Alannia Costa Blanca (Alicante), Alannia Els Prats, Alannia Costa Dorada y Alannia Salou (Tarragona), este último en fase de construcción.

El director general de Alannia Resorts, Fernando Garijo, ha señalado que "continuamos nuestros planes de expansión para convertirnos en la cadena de resorts de referencia en el Mediterráneo con esta adquisición que, aunque se encuentra todavía en tramitación, pensamos que ofrece todos los parámetros que queremos que ofrezcan los centros Alannia: un enclave privilegiado y unos servicios de primer nivel para las familias". Además, según Garijo, "vamos a realizar también en este complejo una clara apuesta por la sostenibilidad con medidas que abarcan el diseño, impacto medioambiental y aprovechamiento energético".

Grupo Marjal es la empresa que gestiona, en alianza con Corpfin Capital, los resorts Alannia. Actualmente la compañía cuenta con más de 2.000 plazas de alojamiento en las distintas ofertas de bungalow o parcelas. El objetivo de la marca es continuar su expansión añadiendo establecimientos que cumplan los parámetros de la cadena y que quieran sumarse a un proyecto de futuro. Corpfin Capital, gestora independiente de fondos de capital privado, apoya proyectos de crecimiento y consolidación de empresas, habiendo impulsado hasta la fecha más de 50 proyectos empresariales en una gran variedad de sectores por importe total de unos 1.000 millones de euros.

Resorts Alannia:

- 1. Alannia Guardamar (ubicado en Guardamar del Segura, Alicante).
- 2. <u>Alannia Costa Blanca</u> (ubicado en Crevillente, Alicante).
- 3. Alannia Els Prats (ubicado en Mont-Roig del Camp, Tarragona).
- 4. Alannia Costa Dorada (ubicado en Hospitalet de L'Infant, Tarragona).
- 5. Alannia Salou (ubicado en Salou, Tarragona, en construcción).
- 6. Resort en Águilas (Murcia), pendiente de tramitación y denominación.